

**STRATEGI KOMUNIKASI PUSAT STUDI GENDER
DAN ANAK IAIN KUDUS DALAM PENCEGAHAN
KEKERASAN SEKSUAL**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir dalam Program Studi
Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh :

GITA MAULIDINA

NIM. 1940210022

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322, Telp. (0291) 438818, Faksimile 441613
Email : iaik@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Gita Maulidina
NIM : 1940210022
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : **"Strategi Komunikasi Pusat Studi Gender dan Anak IAIN Kudus dalam Pencegahan Kekerasan Seksual"**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 08 Juli 2023 sampai 30 Agustus 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Agustus 2023

Suciati, M.Pd.

NIP. 198609242015032007



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 432677 Faksimile 441613
 Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Gita Maulidina
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Strategi Komunikasi Pusat Studi Gender dan Anak IAIN Kudus dalam Pencegahan Kekerasan Seksual

Telah diujikan pada 12 Oktober 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u> NIP. 197506202005011007 Penguji I	23/10 2023	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Penguji II	23/10 2023	
<u>Irma Yuniar Wardani, M.Pd.</u> NIP. 199006012023212045 Sekertaris	23/10 2023	
<u>Suciati, M.Pd</u> NIP. 198609242015032007 Dosen Pembimbing	23/10 2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M. Si., CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah	23/10 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Gita Maulidina

NIM : 1940210022

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, *September* 2023

Yang menyatakan,



Gita Maulidina

NIM : 1940210022

MOTTO

“ Menghentikan kekerasan dimulai dari diri sendiri. Berani berdiri,
melawan kekerasan ”



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim,

Alhamdulillah, segala puja dan puji bagi Allah SWT, Tuhan pemilik alam yang telah memberikan peneliti kesempatan untuk hidup dan berbenah setiap hari. Tanpa nikmat nafas yang diberi sang pemberi hidup dan maha kasih, peneliti tidak sampai pada titi ini. Tak lupa kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai Rahmatanlilalamin pembawa kabar baik bagi ummatnya. Semoga kita mendapat syafaat di hari kiamat kelak. Aaamiin.

Dengan penuh rasa syukur dan terimakasih tiada habisnya, saya persembahkan skripsi ini kepada:

1. Ibu dan Bapak peneliti, yang sudah semestinya diutamakan untuk kasih dan sayang tanpa henti, karena memberikan kepercayaan untuk saya melanjutkan pendidikan dengan mengusahakan segalanya agar saya menjadi putri yang mampu berdiri sendiri, tak kurang kasih sayang dan menjadi manusia yang bermanfaat. Semoga segala ketulusan dan keikhlasan Bapak dan Ibu berbuah manis suatu saat nanti dari saya.
2. Diri peneliti sendiri, yang terus berusaha menyelesaikan skripsi dengan menyeimbangan mental dan logika untuk berjanji hidup lebih lama dan bahagia.
3. Sahabat sahabat saya Alfiona Ainnurrizki, Selfa Fauzul Muna, Fatih Choirunnisa, dan Vanillu yang selalu memberikan telinga, waktu, bahu yang hebat dalam setiap keluh dan penyembuhan mental saya. Terimakasih.
4. Teman teman seperjuangan dan terdekat saya “T’Apartemen” dan “Anak Syurga” yang selalu mendukung dan mewarnai masa masa perkuliahan saya dengan candaan dan keramaian kalian.
5. Seluruh keluarga dan orang orang terdekat saya yang selalu memotivasi, mendo’akan saya.

Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah peneliti sebutkan, semoga segala kebaikan, kesehatan dan keselamatan selalu menyertai kalian. Semoga selalu dalam lindungan dan berkah Allah SWT

PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوع	al-furu'	القَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأ	qara'a	القَضَاء	al-qaḍā'	الشَّمْس	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah

KATA PENGANTAR

Assalamua'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Strategi Komunikasi Pusat Studi Gender dan Anak IAIN Kudus dalam Pencegahan Kekerasan Seksual”. shalawat dan salam senantiasa terhaturkan kepada Sang Revolusioner Peradaban, Nabi Muhammad SAW. Yang memberikan perubahan dari zaman jahiliyah menuju Islamiyah. Semoga kita adalah ummat yang mendapatkan syafaatnya di hari kiamat kelak.

Karya tulis ini merupakan sebuah tugas akhir atau skripsi guna mendapat gelar Strata satu atau S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti meskipun terdapat banyak kekurangan dalam penulisan yang peneliti sadari.

Peneliti mengucapkan terimakasih sebanyak banyaknya kepada pihak pihak yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Dengan demikian peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.SI. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi. S.Sos., M. S.I, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati, M. Pd. Selaku Ka.Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam sekaligus Dosen Pembimbing yang dengan sabar membimbing saya dari awal hingga akhir.
4. Bapak dan Ibu Dosen beserta staff Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Pusat Studi Gender dan Anak IAIN Kudus yang memberikan kesempatan dan ijin melakukan penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Bapak Darwanto dan Ibu Turini yang selalu memberikan usaha terbaiknya untuk putrinya demi mencapai cita citanya.
7. Sahabat dan keluarga yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.